

Rusia fabrica nuevo fusil de asalto



Moscú, 6 jul (RHC) El Ministerio de Defensa de Rusia firmó un contrato para la fabricación en serie del fusil de asalto A-545 para el Ejército del país, que competirá con el ya adoptado AK-12 del consorcio ruso Kalashnikov, mundialmente conocido por la fabricación de fusiles de asalto, según ha informado este lunes la agencia rusa de noticias *Sputnik*.

Una fuente en el complejo armamentístico-industrial de Rusia indicó que la fabricación ya comenzó en la planta Degtiarión y el fusil lleva el índice de 6P67. Al igual que el AK-12, esta arma fue creada para formar parte del equipamiento de nueva generación Ratnik, destaca HispanTV.

El Ministerio de Defensa del país ya había confirmado que las Tropas Aerotransportadas serán dotadas de estos nuevos fusiles de asalto antes del fin de 2020. Además, se informó que habrá una introducción en masa de los rifles de francotiradores SV-98 y VSSM, así como de los fusiles silenciosos ASM Val.

El A-545, basado en el ya conocido AEK-971, tiene un calibre de 5.45 mm y está diseñado para ser fácilmente personalizado. Por eso, será una buena elección para las fuerzas especiales y las unidades de reconocimiento.

Durante los últimos años, Rusia ha llevado a cabo muchos procesos de modernización de sus armas para hacer frente a los desafíos. Los avances rusos en defensa son, según oficiales del Ejército ruso,

una respuesta a la expansión y avance de la OTAN (la Organización del Tratado del Atlántico Norte) y el despliegue de armas estadounidenses en los países bálticos, cerca de las fronteras de Rusia.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/227667-rusia-fabrica-nuevo-fusil-de-asalto>



Radio Habana Cuba